

Celebrada la Reunión de Padres

Escrito por Administrador

Domingo, 25 de Octubre de 2009 01:00 - Actualizado Martes, 16 de Marzo de 2010 17:39

El pasado lunes 19 de Octubre, celebramos la Reunión de Padres, nuestro encuentro anual en el que se explican los detalles de la actividad del Club y Escuela de Baloncesto de Villanueva de la Cañada.

Este año la reunión ha sido especialmente importante, puesto que la Temporada 2009-2010 nos lleva al objetivo común de mejorar la calidad y cantidad de nuestra actividad como Club de Baloncesto. En ella se expusieron los principales cambios estructurales y de funcionamiento que se van a poner en marcha.

Por parte del Club estuvieron realizando la presentación los Directores Técnicos Josele Fernández y Marisa Velasco, así como los miembros de la Junta Rafa Garcés, Richi Centeno y Julio Manuel Ojeda, quien esbozó la campaña de captación de socios de la que os informaremos más adelante. Contamos también con un nutrido grupo de entrenadores, así como el coordinador de Deportes del Ayuntamiento, Jorge González.

Queremos agradecer a los más de 50 padres que asistieron a la reunión su interés y gran participación. La importancia de la comunicación entre padres, entrenadores y Club es básica para el buen funcionamiento de la temporada. Para aquellos que no pudieron asistir, estamos a vuestra disposición en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol al final de los entrenamientos y partidos, así como en nuestro correo: cb@villanuevadelacanada.com

También se transmitió la necesidad de participación de padres y jugadores en todas aquellas actividades del Club, como asistir a partidos de equipos de otras categorías, conferencias, torneos, salidas a partidos de liga ACB y Liga Femenina, etc.

[DESCARGAR PRESENTACIÓN DE LA REUNIÓN](#)



Celebrada la Reunión de Padres

Escrito por Administrador

Domingo, 25 de Octubre de 2009 01:00 - Actualizado Martes, 16 de Marzo de 2010 17:39
